



# Lleno del Zócalo, no es garantía de buen gobierno

**Aquí en el Congreso**

Por José Antonio Chávez

Si bien los primeros cien días del gobierno de Claudia Sheinbaum es muy prematuro para diagnosticar logros o fracasos, lo que si es cierto que el país tiene vive una inseguridad que será, sin duda el tema prioritario a resolver porque hoy los mexicanos sufren una pesadilla que nomás no pueden regresar a su normalidad de vida.

No faltarán las voces que presumirán que la Presidenta Claudia Sheinbaum abarrotó la plancha del Zócalo con miles o millones de mexicanos que concuerdan con su movimiento.

Pueden decir todo lo que quieran, sin embargo, no pierda de vista, y la Presidenta los abe, que el hecho de llenar las plazas no quiere decir o no representa que se esté llevando un gobierno acorde a lo que se requiere en el país.

Para llenar las plazas para nadie es secreto que se hace con dinero para pagar a los lieres por cada camión repleto; también con presiones del aparato de gobierno que obliga a sus trabajadores pasar lista en el evento, entrada y salida o de lo contrario corren el riesgo de ser castigados incluso hasta con el despido.

Por eso la misma Presidenta sabe que no es una garantía el llenar las plazas, es un mecanismo ancestral que cada gobierno en turno hace lo propio, generalmente son los mismo liderazgos de colonias o regiones que ofertan sus servicios.

Los gobiernos saben perfectamente que llenar las plazas es un buen mensaje, disfrazado para generar percepción de aceptación de la administración en turno.

Los mecanismos o mano negra para ello, es lo que menos importa, anote por ejemplo que en la Cámara de Diputados que preside el morenista, **Sergio Gutiérrez** y liderado por **Ricardo Monreal**, en Palacio Nacional les etiquetaron un gran número de acarreados por legislador y pagado con sus recursos.

Paso lo mismo en el Senado que también preside Morena con Gerardo Fernández Noroña y liderado por la corcholata, Adán Augusto.



Sin embargo, y pese a los resultados que por ser muy corto tiempo para evaluar no registra la realidad del comportamiento que será en eficacia o fracaso, la Presidenta Sheinbaum sabe que se debe aprovechar la gran cobertura y el lleno total para lanzar sus mensajes con la mejor estética electoral.

Por eso hablo de 100 puntos que atenderá en su gobierno, aunque lo más preocupante, por el momento es el comportamiento del próximo Presidente de Estados Unidos, Donald Trump. Sheinbaum ha tratado de mostrarse envalentonada, pero la realidad será una vez que tome protesta y se muestre, el estadounidense como va a ver nuestro país.

Hay amenazas de aranceles hasta del 30 por ciento a productos, sobre todo que llegan de China y pasan por el mercado mexicano. Y hay la amenaza de suspender la comercialización de productos mexicanos que conllevan, sobre todo el sector automotriz, las maquiladoras que se mantiene en la zona fronteriza, una transformación al Tratado Comercial, etcétera.

### **PARA SUS ALIADOS, SHEINBAUM ES MUJER DE RESULTADOS**

EL coordinador de los senadores del Partido Verde, Manuel Velasco Coello, destacó el liderazgo y los logros alcanzados durante este periodo de su administración, con una nueva ruta de transformación y resultados tangibles para nuestro país.

“Estamos muy contentos de poder acompañar a la primera mujer presidenta de México en nuestra historia, la doctora Claudia Sheinbaum, en estos 100 días. Lo que está haciendo es un balance de su gobierno, y vemos que es una mujer de resultados”, destacó el senador.

“Yo destacaría, sobre todo, la nueva estrategia que se está implementando en materia de seguridad, encabezada por la presidenta de México y por Omar García Harfuch, para contener la violencia en regiones críticas como Sinaloa y otras zonas del país, un avance que demuestra la efectividad de la nueva estrategia de seguridad”, enfatizó el legislador.

Sin embargo, la oposición, como dijera el saliente Presidente, López Obrador, ellos tienen otros datos, el líder del PRI, Alejandro Moreno “Alito” reprobó la estrategia de seguridad que da continuidad a la fallida del pasado sexenio. Hay una inseguridad en el país que ha costado la vida a inocentes, el cierre de negocios, empresas y comercios y los gobiernos estatales, sobre todo de Sinaloa, Tamaulipas y Guerrero, simplemente lo minimizan.



El panista Jorge Romero se sumó a este reclamo de inseguridad que priva en lo largo y ancho del territorio mexicano y esta afectando el desarrollo económico y una mala imagen internacional porque los destinos turísticos están más inseguros para los extranjeros que en ninguna etapa de la vida nacional de México.

Jachavez77@yahoo.com

<https://indicepolitico.com/llevo-del-zocalo-no-es-garantia-de-buen-gobierno/>